



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Y DIJO Batista en Daytona:
"En 1959, cuando cumpla mi mandato, me retiraré a la vida privada, puesto que en mi país la Constitución prohíbe la reelección".

Bueno: tantas cosas hay prohibidas por la Constitución y sin embargo se han hecho. ¿Verdad, General?

En otro momento de su discurso, declaró el futuro Hijo Adoptivo de la futura Volusia City:

"Las palabras del senador Smathers sobre el azúcar me han llegado al corazón".

Si es así, debería consultarse con un especialista en diabetes. Eso del azúcar en el corazón no sabemos hasta qué punto pueda ser conveniente.

Cuando un opositor leyó en la prensa diaria que Batista había confesado durante el homenaje que "esperaba volver a residir en la playa de Daytona", exclamó: "¡Dios lo oiga!"

Carlos Prío Socarrás, quizás una de las figuras de la oposición más combatida en el presente momento por los voceros gubernamentales, tendrá oportunidad de ripostar a tales críticas en el programa de "Telemundo pregunta" que se televisará mañana a las diez y media de la noche por el Canal 2.

Interrogaremos Núñez Pascual, Hortsman y nosotros, bajo la moderación del compañero Carlos Lechuga.

Aunque ya tuvimos la satisfacción de hacerlo personalmente, queremos repetir por este medio nuestro agradecimiento al gran actor Antonio Marcelo, director de la compañía de zarzuelas españolas que actúa en el Teatro "Martí", por las

palabras cariñosas que tuvo desde la escena para nuestro padre, en ocasión de estar éste presenciando desde un palco del viejo coliseo la función vespertina del domingo.

Y muchas gracias también al numeroso público que con sus aplausos rindió un emotivo homenaje a quien, retirado ya de toda actividad, debido a su avanzada edad, dedicó toda su existencia como actor y autor al teatro cubano.

Según las últimas investigaciones parece haber sido esclarecido por las autoridades el crimen del chofer de Artemisa que lucía envuelto en un impenetrable misterio.

Sin embargo, todavía no se ha podido descubrir quiénes fueron los agresores de la joven Enéida González. Se objetará, como afirmó Gastón Godoy en el último programa de "Telemundo pregunta", que ello no se ha logrado, porque Luis Conte Agüero no ha querido decir quiénes son los agresores, pero lo cierto es que ante el crimen de Artemisa, tampoco Conte Agüero ha dicho "ni esta boca es mía" y a pesar de tal silencio todo ha quedado averiguado.

Palabras del ritual de Semana Santa que también en este año pueden haber sido cambiadas: "Y al tercer día aterrizó entre los "vivos".

El cubano que ganó parte del jugoso premio del Sweepstakes irlandés, declaró cuando le comunicaron la buena nueva, que "tenía más confianza en las patas de los caballos que en los hombres".

Como frase no está mal, pero de todos modos, debe cuidarse muy mucho de enredarse en las patas de los caballos.

Hay ejemplos recientes muy lamentables.

M, marzo 27/56

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA